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ПРОТОКОЛ № 46 

очередного заседания Совета депутатов 

Одинцовского городского округа 

первого созыва 

 

г. Одинцово             07 апреля 2023 года 

 

Дата и время проведения: 07.04.2023 в 14.00. 

Место проведения: Московская область, г. Одинцово, ул. Маршала Жукова,               

д. 28, Администрации Одинцовского городского округа, 405/1 каб. 

 

Общее количество депутатов Совета депутатов Одинцовского городского округа 

первого созыва - 37 человек. 

 

Присутствовали депутаты Совета депутатов: 

1. Одинцова Татьяна Викторовна – Председатель Совета депутатов; 

2. Александров Дмитрий Игоревич; 

3. Бархатова Лариса Владимировна; 

4. Ботт Гильдагарт Александровна; 

5. Виницкий Владимир Львович; 

6. Водонаев Станислав Юрьевич; 

7. Галдин Александр Петрович; 

8. Ганин Максим Анатольевич; 

9. Гинтова Нина Васильевна; 

10. Гарькавый Геннадий Анатольевич; 

11. Зимовец Михаил Олегович; 

12. Илясов Михаил Евгеньевич; 

13. Киреев Вячеслав Иванович; 

14. Клявинь Вячеслав Борисович; 

15. Кононова Наталья Ивановна; 

16. Коротеева Ирина Витальевна; 

17. Мисюкевич Ольга Александровна; 

18. Романовская Оксана Владимировна; 

19. Семин Владимир Геннадьевич; 

20. Сидоров Владимир Федорович; 

21. Солдатенко Алексей Васильевич; 

22. Солнцев Михаил Викторович; 

23. Теняев Сергей Александрович; 

24. Трошин Роман Анатольевич; 

25. Улитин Станислав Юрьевич; 

26. Цуцков Олег Владимирович; 

27. Чамурлиев Павел Самсонович; 

28. Яцышин Андрей Борисович. 
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Отсутствовали депутаты Совета депутатов: 

1. Артюхина Оксана Юрьевна (отпуск); 

2. Бережанский Павел Вячеславович (командировка); 

3. Грабарчук Ирина Николаевна (отпуск); 

4. Гусев Александр Альбертович (отпуск); 

5. Жандаров Владимир Владимирович (отпуск); 

6. Кукин Владимир Андреевич (болезнь); 

7. Панин Максим Андреевич (командировка); 

8. Степченков Андрей Николаевич (отпуск); 

9. Супрунов Юрий Петрович (болезнь). 

 

Итого присутствовало 28 депутатов. 

Кворум имеется. 

 

Присутствовали лично, приглашенные лица: 

Иванов Андрей Робертович – Глава Одинцовского городского округа; 

Бажанова Мария Александровна – заместитель Главы Администрации 

Одинцовского городского округа; 

Дмитриев Олег Васильевич – заместитель Главы Администрации Одинцовского 

городского округа; 

Неретин Роман Викторович – заместитель Главы Администрации Одинцовского 

городского округа; 

Тесля Александр Александрович – заместитель Главы Администрации 

Одинцовского городского округа – начальник Управления правового обеспечения; 

Бендо Алексей Игоревич – исполняющий обязанности заместителя Главы 

Администрации Одинцовского городского округа – начальника Финансово-

казначейского управления; 

Ухова Наталья Михайловна – начальник Управления жилищно-коммунального 

хозяйства Администрации Одинцовского городского округа; 

Гинтов Денис Валентинович – председатель Комитета по управлению 

муниципальным имуществом Администрации Одинцовского городского округа; 

Ермолаев Никита Андреевич – председатель Контрольно-счетной палаты 

Одинцовского городского округа; 

Супрягина Светлана Артуровна – помощник Одинцовского городского прокурора. 

 

 

ВЫСТУПИЛИ: Одинцова Т.В. открыла очередное заседание Совета 

депутатов Одинцовского городского округа, озвучила вопросы проекта повестки 

дня заседания. Поинтересовалась, есть ли у кого дополнения или изменения в 

повестку дня заседания. Предложила проголосовать за повестку заседания Совета 

депутатов. 
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РЕШИЛИ: принять следующую повестку очередного заседания Совета 

депутатов Одинцовского городского округа: 

 

1. Информационное сообщение Главы Одинцовского городского 

округа. 

Докладчик: ИВАНОВ Андрей Робертович – Глава Одинцовского городского 

округа. 

2. Об исполнении бюджета Одинцовского городского округа 

Московской области за 2022 год. 

Докладчик: БЕНДО Алексей Игоревич – исполняющий обязанности 

заместителя Главы Администрации Одинцовского городского округа – начальника 

Финансово-казначейского управления. 

3. О внесении изменений в Порядок расчета платы за пользование 

жилым помещением (платы за наем) для нанимателей жилых помещений 

муниципального жилищного фонда Одинцовского городского округа 

Московской области, утвержденный решением Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области от 01.09.2020 № 12/18. 

Докладчик: УХОВА Наталья Михайловна – начальник Управления 

жилищно-коммунального хозяйства Администрации Одинцовского городского 

округа. 

4. О внесении изменений в Положение о старостах сельских населенных 

пунктов в Одинцовском городском округе Московской области, утвержденное  

решением Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской 

области от 05.11.2019 № 20/10. 
Докладчик: НЕРЕТИН Роман Викторович – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа. 

5. О внесении изменения в Положение о комиссиях и рабочих группах 

Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской области. 

Докладчик: БАЖАНОВА Мария Александровна – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа. 

6. Об утверждении перечня муниципального имущества, передаваемого 

из собственности муниципального образования «Одинцовский городской 

округ Московской области» в собственность Московской области. 

Докладчик: ГИНТОВ Денис Валентинович – председатель Комитета по 

управлению муниципальным имуществом Администрации Одинцовского 

городского округа. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 28 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел. 

Повестка принята единогласно. 
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По пункту 1 повестки: «Информационное сообщение Главы 

Одинцовского городского округа». 

СЛУШАЛИ: Иванова А.Р. 

 

Информация принята к сведению. 

 

По пункту 2 повестки: «Об исполнении бюджета Одинцовского 

городского округа Московской области за 2022 год». 

СЛУШАЛИ: Бендо А.И. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Кононова Н.И. отметила, что бюджет Одинцовского 

городского округа достаточно большой, но у жителей округа существует 

множество вопросов по эффективности расходования денежных средств. Сказала, 

что денежные средства направляются на выполнение жизнеобеспечивающих работ 

и услуг, однако результат данных работ и услуг удовлетворительный. Добавила, 

что на многофункциональный образовательный комплекс в д. Раздоры 

продолжают выделять денежные средства, в то время как на реализацию программ 

«Светлый город» и «Комфортная городская среда» в малых населенных пунктах 

денежных средств недостаточно. 

Иванов А.Р. прокомментировал, что категорично не согласен с выступлением 

депутата Кононовой Н.И. Сказал, что денежных средств бюджета округа на 

реализацию всех программ в округа не хватает, поэтому расставляются 

приоритеты. Заметил, что на территории округа продолжается строительство 

детских садов и школ. Отметил, что депутат Кононова Н.И. неоднократно 

затрагивает тему строительства многофункционального образовательного 

комплекса в д. Раздоры, который реализуется на территории округа за счет 

федеральных денежных средств. 

Солнцев М.В. добавил, что еженедельно в рамках выездной администрации 

Одинцовского городского округа депутаты проводят прием населения. В ходе 

приема жители округа с аналогичными вопросами не обращаются.  

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Одинцовского городского 

округа за 2022 год по доходам в сумме 36 274 795,94847 тыс. руб., по расходам в 

сумме 36 946 454,20740 тыс. руб. с превышением расходов над доходами (дефицит 

бюджета Одинцовского городского округа) в сумме  671 658,25893 тыс. руб.  

2. Установить, что фактический объем бюджетных ассигнований бюджета 

Одинцовского городского округа, направленных на исполнение публичных 

нормативных обязательств, в 2022 году составил 239 126,58982 тыс. руб. 

3. Установить, что фактический объем муниципального долга 

Одинцовского городского округа на 1 января 2023 года составляет   

1 755 000,00000 тыс. руб., в том числе по муниципальным гарантиям Одинцовского 

городского округа – 0 рублей. 

4. Установить, что фактические расходы бюджета Одинцовского 

городского округа по средствам, выделенным из резервного фонда Администрации 
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Одинцовского городского округа на предупреждение и ликвидацию чрезвычайных 

ситуаций и последствий стихийных бедствий, в 2022 году составили 23 810,00000 

тыс. руб. 

5. Утвердить: 

1) доходы бюджета Одинцовского городского округа за 2022 год; 

2) расходы бюджета Одинцовского городского округа по разделам, 

подразделам, целевым статьям (муниципальным программам Одинцовского 

городского округа и непрограммным направлениям деятельности), группам и 

подгруппам видов расходов классификации расходов бюджетов Российской 

Федерации за 2022 год; 

3) расходы бюджета Одинцовского городского округа по ведомственной 

структуре расходов бюджета Одинцовского городского округа за 2022 год; 

4) источники финансирования дефицита бюджета Одинцовского городского 

округа в 2022 году. 

6. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой    

информации Одинцовского городского округа Московской области и разместить 

на официальном сайте Одинцовского городского округа Московской области в 

информационно-телекоммуникационной сети Интернет. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 23 чел.; 

«против» - 1 чел. (Кононова Н.И.); 

«воздержались» - 4 чел. (Водонаев С.Ю., Галдин А.П., Илясов М.Е.,  

Теняев С.А.). 

Решение принято большинством голосов. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «Об исполнении бюджета Одинцовского 

городского округа Московской области за 2022 год». 

 

По пункту 3 повестки: «О внесении изменений в Порядок расчета платы 

за пользование жилым помещением (платы за наем) для нанимателей жилых 

помещений муниципального жилищного фонда Одинцовского городского 

округа Московской области, утвержденный решением Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области от 01.09.2020 № 12/18». 

СЛУШАЛИ: Ухову Н.М. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Галдин А.П. заметил, что в проекте решения Совета 

депутатов Одинцовского городского округа не указано, что данные коэффициенты 

утверждаются для лиц, которые препятствуют установке систем автоматического 

контроля загазованности. Предложил установить более длительный срок для 

введения рассматриваемых коэффициентов. 

Ухова Н.М. прокомментировала, что недопуск сотрудника по установке 

систем автоматического контроля загазованности считается с третьего раза. 

Собственник жилья уведомляется и в случае не допуска в жилое помещение 
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составляется соответствующий акт. После проведения данных процедур 

составляется акт, в котором указывается, что данное жилое помещение не 

обеспечено системой автоматического контроля загазованности. 

Водонаев С.Ю. спросил, почему не установили для нанимателей жилых 

помещений понижающий коэффициент на определенный срок, что могло бы 

простимулировать данных нанимателей установить оборудование? Добавил, что 

срок применения рассматриваемой нормы необходимо увеличить. 

Ухова Н.М. сказала, что повышение тарифа предусмотрено для нанимателей 

жилых помещений, отказавших в допуске сотрудников по установке систем 

автоматического контроля загазованности. Отметила, что датчик устанавливается 

за счет местного бюджета. 

Галдин А.П. спросил, сколько потребуется времени сотрудникам для 

решения вопроса по установке оборудования во всех муниципальных жилых 

помещениях? 

Ухова Н.М. ответила, что данная работа проводится ежедневно. Наниматель 

жилого помещения может обратиться в управляющую компанию, которая 

составляет график обхода, и сотрудник приходит в удобное время для жильцов. 

Отметила, что основными причинами недопуска в жилое помещение является 

наличие самовольных перепланировок или незаконное переустройство 

газопроводов и внутриквартирного газового оборудования. 

Иванов А.Р. дополнил, что в первую очередь речь идет о безопасности 

жителей. Основная задача – это установить датчик автоматического контроля 

загазованности и контролировать газовое оборудование. Недопуск в жилое 

помещение предусматривает штрафные санкции в виде повышенного 

коэффициента.   

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменения в Порядок расчета платы за пользование жилым 

помещением (платы за наем) для нанимателей жилых помещений муниципального 

жилищного фонда Одинцовского городского округа Московской области, 

утвержденный решением Совета депутатов Одинцовского городского округа 

Московской области от 01.09.2020 № 12/18. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа Московской области и разместить 

на официальном сайте Одинцовского городского округа Московской области в 

сети Интернет. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 23 чел.; 

«против» - 1 чел. (Теняев С.А.); 

«воздержались» - 4 чел. (Водонаев С.Ю., Галдин А.П., Илясов М.Е.,  

Кононова Н.И.). 

Решение принято большинством голосов. 
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РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в Порядок расчета 

платы за пользование жилым помещением (платы за наем) для нанимателей жилых 

помещений муниципального жилищного фонда Одинцовского городского округа 

Московской области, утвержденный решением Совета депутатов Одинцовского 

городского округа Московской области от 01.09.2020 № 12/18». 

 

По пункту 4 повестки: «О внесении изменений в Положение о старостах 

сельских населенных пунктов в Одинцовском городском округе Московской 

области, утвержденное  решением Совета депутатов Одинцовского городского 

округа Московской области от 05.11.2019 № 20/10». 

СЛУШАЛИ: Неретина Р.В. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменения в Положение о старостах сельских населенных пунктов 

в Одинцовском городском округе Московской области, утвержденное решением 

Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской области  

от 05.11.2019 № 20/10. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации и разместить на официальном сайте Одинцовского городского округа 

Московской области.   

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 28 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел.  

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в Положение о 

старостах сельских населенных пунктов в Одинцовском городском округе 

Московской области, утвержденное решением Совета депутатов Одинцовского 

городского округа Московской области от 05.11.2019 № 20/10». 

 

По пункту 5 повестки: «О внесении изменений в Положение о комиссиях 

и рабочих группах Совета депутатов Одинцовского городского округа 

Московской области». 

СЛУШАЛИ: Бажанову М.А. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Водонаев С.Ю. спросил, как будет обеспечена возможность 

присутствия на заседаниях депутатской комиссии представителей общественных 

объединений в условиях предлагаемых изменений? 

Бажанова М.А. ответила, что член комиссии по согласованию с 

председателем комиссии вправе пригласить представителей общественных 

объединений на заседание депутатской комиссии. 
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Водонаев С.Ю. сказал, что в Положении о комиссиях и рабочих группах 

Совета депутатов существует норма, согласно которой по решению председателя 

может проводится опрос членов комиссии. Добавил, что комиссия, в которой он 

состоит, мало проводила очных заседаний, в основном заседания проходят в 

формате опроса. 

Бажанова М.А. прокомментировала, что согласно Положению о комиссиях и 

рабочих группах Совета депутатов проведение заседаний депутатских комиссий 

предусмотрено в очном формате и в формате опроса. В рассматриваемом проекте 

решения предлагается проведение заседаний в дистанционном формате. 

Председатель комиссии по согласованию с остальными членами комиссии 

определяют удобный формат проведения заседаний. 

Водонаев С.Ю. сказал, что в Положении о комиссиях и рабочих группах 

Совета депутатов закреплено право комиссий рассматривать обращения, 

поступившие от организаций и граждан в адрес Совета. Спросил, каким образом 

возможно реализовать данное право и рассматривать обращения в комиссии до их 

поступления к Председателю Совета депутатов? 

Бажанова М.А. ответила, что Председатель Совета депутатов в рамках своих 

полномочий решает, каким образом будет рассматриваться обращение и 

оформляться ответ на него. 

Одинцова Т.В. добавила, что от имени Совета депутатов обращение 

направляется Главе Администрации округа и далее расписывается для работы 

соответствующему курирующему заместителю Главы Администрации округа. 

Однако Председатель Совета депутатов контролирует решение вопросов, 

указанных в обращениях.  

Кононова Н.И. сказала, что за четыре года работы в Совете депутатов не 

увидела, как прорабатываются вопросы на заседаниях депутатских комиссий, 

выносимые на заседания Совета депутатов. Отметила, что перед заседанием Совета 

депутатов проводятся заседания депутатских комиссий в кратчайшие сроки в 

формате опроса. Добавила, что в других муниципалитетах на заседания 

депутатских комиссий приглашают профильных заместителей Главы 

Администрации и жителей, прорабатывают вопрос и потом выносят на заседание 

Совета депутатов. Высказала мнение, что предлагаемая форма проведения 

заседаний депутатских комиссий в дистанционном режиме не способствует 

тщательному и эффективному решению вопросов, которые интересуют жителей. 

Киреев В.И. прокомментировал, что депутатская комиссия перед заседанием 

Совета депутатов рассматривает на своем заседании часть вопросов, относящихся 

к ее компетенции, и выносит соответствующее решение: рекомендовать или не 

рекомендовать к рассмотрению на заседании Совета депутатов. В случае 

необходимости на заседание депутатской комиссии приглашается любой 

представитель Администрации для разъяснения рассматриваемого вопроса. Как 

правило депутаты разбираются в рассматриваемых вопросах, хотя существуют 

свои политические взгляды и убеждения. Заметил, что предлагаемый формат 

работы отвечает требованиям современного мира и дает возможность качественно 

и быстро проводить заседания депутатских комиссий, не отвлекаясь от основного 

места работы.  
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Одинцова Т.В. добавила, что как Председатель Совета депутатов может в 

любое время обратиться к Главе Администрации и его заместителям для решения 

проблем жителей. Сказала, что ни одному депутату не отказывали в помощи. 

Бажанова М.А. проинформировала, что сроки предоставления проекта 

повестки заседания и проектов решений Совета депутатов к заседанию Совета 

депутатов ни разу не нарушались и никогда не применяли минимальный срок для 

предоставления материалов к внеочередному заседанию Совета депутатов. 

Обратила внимание, что материалы к заседаниям Совета депутатов всегда 

рассылаются заранее. Доложила о практике проведения заседаний депутатских 

комиссий, на которых заместители Главы Администрации консультируют по 

возникающим вопросам. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменения в Положение о комиссиях и рабочих группах Совета 

депутатов Одинцовского городского округа Московской области, утвержденное 

решением Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской области 

от 23.09.2019 № 8/9. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа Московской области и разместить 

на официальном сайте Одинцовского городского округа Московской области в 

сети «Интернет». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 23 чел.; 

«против» - 1 чел. (Водонаев С.Ю.); 

«воздержались» - 4 чел. (Галдин А.П., Илясов М.Е., Кононова Н.И.,  

Теняев С.А.); 

Решение принято большинством голосов. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в Положение о 

комиссиях и рабочих группах Совета депутатов Одинцовского городского округа 

Московской области». 

 

По пункту 6 повестки: «Об утверждении перечня муниципального 

имущества, передаваемого из собственности муниципального образования 

«Одинцовский городской округ Московской области» в собственность 

Московской области». 
СЛУШАЛИ: Гинтова Д.В. 

 

Решения, поставленные на голосование: 

1. Утвердить перечень муниципального имущества, передаваемого из 

собственности муниципального образования «Одинцовский городской округ 

Московской области» в собственность Московской области. 
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2. Поручить Администрации Одинцовского городского округа Московской 

области предоставить пакет документов в Министерство имущественных 

отношений Московской области. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 28 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел.  

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решения «Об утверждении перечня муниципального 

имущества, передаваемого из собственности муниципального образования 

«Одинцовский городской округ Московской области» в собственность Московской 

области». 

 

Далее Председатель Совета депутатов Одинцовского городского округа                  

Одинцова Т.В. поблагодарила всех присутствующих за работу и сообщила 

об окончании заседания Совета депутатов. 

 

 

Председатель Совета депутатов 

Одинцовского городского округа      Т.В. Одинцова 

 

 

Верно: начальник организационного отдела    Е.А. Андреева 


